

Cyclo-cross

Championnat de France

Ce week-end, à Pont-Château

Lucie, Yan et les filles

Nancy. C'est devenu une habitude. Même si les cadors Steve Chainel et Julien Absalon manqueront à l'appel ce week-end, les coureurs des Vosges devraient être les locomotives de la délégation lorraine réunie depuis jeudi soir en Loire-Atlantique, à l'occasion des joutes hexagonales des amateurs de planches.

Chez les dames, la Stéphanoise Lucie Chainel est en effet partie, sauf grosse surprise ou ennui mécanique, pour conserver son statut de numéro deux française demain derrière la championne du monde sur route, Pauline Ferrand-Prévoit. Une Bazancourtoise qui dispose a priori « d'1' d'avance » sur la Vosgienne, selon le CTS régional Gérard Brocks.

Quatrième de l'ultime manche de la Coupe nationale le mois dernier, un autre Stéphanois, Yan Gras s'efforcera, quant à lui, d'intégrer le top 5 des espoirs cet après-midi, alors que l'Hettangeois Aurélien Philibert cherchera à se rapprocher des dix premiers. Trois leaders régionaux auxquels il faut encore en ajouter deux plus jeunes, mais dans le plateau féminin.

Des copines à booster

Des juniors qui demeurent perfectibles, selon coach Brocks : « Je les ai secouées, ces deux copines, parce qu'elles sont loin d'être au niveau où elles devraient évoluer. Elles ont besoin d'être boostées. J'ai commencé par leur dire qu'elles devaient finir dans les quinze premières. Elles ont réagi, parce qu'il n'y a que seize engagées. Donc là, je leur ai dit qu'elles devaient se placer dans les huit premières. »

Vice-championne de France en tout-terrain, la Villaroise Coline Clazure va ainsi participer demain à son deuxième championnat en cyclo-cross, son premier dans cette nouvelle classe d'âge. Une perspective loin de l'enflammer : « J'ai manqué la première manche de la Coupe de France. J'ai eu des problèmes mécaniques dans la deuxième. Donc je ne sais pas trop ce que je peux faire parmi ces filles et



■ **Huitième de la Coupe de France de Lanarvily, Coline Clazure s'efforcera de faire au moins aussi bien.**

ça serait bien de faire huitième. Mais pour moi, le VTT reste prioritaire. »

Grosse révélation de cet automne, la Linéenne Cléa d'Hondt est engagée pour la première fois à ce niveau et s'élançera avec une tout autre motivation. Entraînée depuis août par le Champenois Ludovic Dubau, le technicien en charge de la Tricolore Ferrand-Prévoit, la Baroudeuse espère bien transformer l'essai : « Ces derniers mois, j'ai bien progressé physiquement et mentalement. Maintenant, je me fais beaucoup plus plaisir sur le vélo et j'arrive à me faire mal. Je me connais mieux. En coupe de France, j'ai fait cinquième à Sisteiron. Le podium n'était pas trop loin. Mais devant, il y a un gros niveau et pour le championnat ce sera pareil. Ça va être très dur d'aller chercher ces filles. » Réponse demain soir.

Les Lorrains en lice

Elite : J. Pierrat (PE Team Meder). **Espoirs :** Y. Gras (EC Stéphanois), A. Philibert (VC Hettange). **Cadets :** M. Grosdemange (EC Stéphanois), H. Lefebvre (VC Spinalien). **Elite :** L. Chainel (EC Stéphanois). **Juniors dames :** C. Clazure (VTT Fun Club), C. D'Hondt (Baroudeurs de Ligny). **Cadette :** F. Antoine (La Vêge VTT).

Le programme

Aujourd'hui, départ des cadets à 13 h, des cadettes à 14 h pour 30' puis des espoirs à 15 h pour 50'.

Demain, départ des juniors à 11 h, des dames à 14 h pour 40' puis des élites à 15 h 30 pour 1 h.